

révérant officiant, au lieu de se tourner vers ses paroissiens, faisait face à l'autel, à l'imitation des prêtres catholiques, et comme eux mêlait l'eau au vin.

Comment répond l'évêque de Lincoln ? En soutenant qu'à la vérité le *Prayer Book* actuel ne contient pas trace des pratiques qui lui sont chères, mais que ces pratiques étaient légales dans le protestantisme primitif, avant la modification du *Prayer Book* imposée par Édouard VI, et que, par conséquent, il a le droit de s'y tenir. On sait qu'Édouard VI, perverti de bonne heure par Cranmer et Northumberland, a vécu en roi dissolu et calamiteux, et qu'il a définitivement imposé à ses sujets la belle religion de Luther et de Henri VIII. C'est de ses réformes que le primat de Cantorbéry et les anglicans se réclament aujourd'hui.

Ce fameux procès produit des effets auxquels les orthodoxes ne s'attendaient pas.

Le *Daily Telegraph* a reçu une lettre où nous lisons :

“ Le jugement de l'évêque de Lincoln coïncide avec un nombre inusité de “ sécessions ” vers l'Église romaine. Depuis qu'il est commencé, près d'une douzaine de membres du clergé anglican ont été reçus, quelques-uns par le cardinal Manning lui-même, d'autres à l'oratoire de Brompton, et plusieurs en divers endroits du pays. La plupart d'entre eux sont des célibataires et étudient déjà en vue d'entrer dans le sacerdoce.

“ Parmi les laïques qui se sont “ vertis ” (mot employé par le correspondant pour ne pas choisir entre *convertis* et *pervertis*), il y a deux ou trois avocats, l'ancien rédacteur en chef d'un journal ritualiste, et un certain nombre de membres de l'union de l'Église anglicane. ”

Amérique. — Le Souverain Pontife fait préparer un concile national des évêques de l'Amérique du Sud, afin d'organiser les forces catholiques et de créer une résistance efficace aux empiétements de la franc-maçonnerie. Ce concile sera organisé sur le modèle de celui de Baltimore.

Afrique. — Le roi de l'Uganda s'est converti au catholicisme. C'est un événement très heureux en lui-même et relativement à l'abolition de l'esclavage. Une dépêche du cardinal Lavignerie annonce cette bonne nouvelle au Saint-Père.

Japon. — Le grand événement du jour au Japon est le concile des vicaires apostoliques et des missionnaires de cette contrée. L'empereur favorise cette assemblée, attendant de l'œuvre des missions un accroissement de la civilisation japonaise.

Chine. — On annonce de Pékin la mort de Mgr Tagliabuc, vicaire apostolique à Pékin. Né en 1822, dans le diocèse de Soissons, il débuta dans le professorat ecclésiastique. Entré dans